

LeJournal.info Dimanche

« On peut être de gauche et avoir une bonne droite »

LeJournal.info lance une édition du dimanche

Six mois après son lancement, lejournal.info se développe avec la création, le 1^{er} octobre, d'une édition hebdomadaire. « Une nouvelle aventure commence, passionnée, journalistique et politique à la fois », annoncent ses créateurs.

Laurent Joffrin, Directeur de la publication du site LeJournal.info, et Jean-Paul Mari, Directeur de la rédaction, co-fondateurs du quotidien numérique [LeJournal.info](https://lejournal.info), vont lancer dimanche 1^{er} octobre [LeJournal.info](https://lejournal.info) **Dimanche**, une édition hebdomadaire de leur média. Cet hebdo « vif et engagé » entend mettre en perspective les grands événements de la semaine, tout en couvrant l'actualité du week-end.

« *La prise d'assaut du Journal du Dimanche par Vincent Bolloré a créé une situation dangereuse, affirme Laurent JOFFRIN. Face à la droite dure, il manque une voix de gauche, qui assure le pluralisme de l'information pendant la trêve dominicale. L'enjeu nous tient à cœur, nous journalistes et écrivains attachés depuis toujours au pluralisme de la presse, à l'expression libre des opinions et à l'indépendance des rédactions. Nous consacrerons tout notre enthousiasme au service des valeurs, celle des Lumières, qui nous animent.* »

LeJournal.info **Dimanche** proposera chaque semaine un grand entretien d'actualité, le portrait de l'homme/femme de la semaine, l'édito polémique du week-end, les chroniques politiques, économiques et culturelles en plus des rubriques habituelles du quotidien lejournal.info (Nouvelles de la gauche dans le monde, Tribune, Idées et Solutions, Novlangue, Perle de l'extrême, Dico politique, Culture pour tous ...).

Son orientation est claire : être « le média d'une gauche ouverte, inventive et crédible, une gauche de la raison, une gauche des Lumières ». Aux côtés de Laurent Joffrin et Jean-Paul Mari, [l'équipe du Journal.info](https://lejournal.info) contribuera à ce nouveau pari : Valérie Lecasble, Sandrine Treiner, Yoann Taieb, Bernard Attali, Jean Peyrelevade, Jérôme Clément, Gilles Bridier, Professeur Frédéric Adnet, Jean-Paul de Gaudemar, Marcelle Padovani, Dennis Mc Shane, Valérie Cohen, Armel Prieur, Hervé Marchal, Bendak et de nombreux autres contributeurs.

Lancé en avril, [LeJournal.info](https://lejournal.info) prend une double expression :

- **[Une lettre politique quotidienne](#) de Laurent Joffrin**, diffusée par mail, comprenant son éditorial et des brèves polémiques sur l'actualité.
- **[Un journal](#), dirigé par Jean-Paul Mari**, site rattaché, qui donne un panorama engagé, sélectif et concis de l'actualité, organisé en une quinzaine de rubriques.

*Polémiquer, c'est réfléchir
Combattre, c'est inventer
Écrire, c'est s'engager*

<https://lejournal.info>

SAVE THE DATE

Jeudi 28 septembre, l'équipe de LeJournal.info **Dimanche vous attend à sa fête de lancement.
RDV dès 19h00 au restaurant Le Julia, 62 rue Sedaine - Paris 11^e**

Contact : Jean-Paul Mari - 06 07 23 57 78 - jeanpaul.mari@gmail.com